

# La Mesa pel Xúquer pide a Cañete que ignore la presión del 'lobby' del agua de Alicante

Aseguran que cualquier cambio en el trasvase Júcar-Vinalopó encontraría la "oposición frontal" de la Ribera

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Tweet 0

Recomendar 1

## JOSÉ SIERRA VALENCIA

La Mesa pel Xúquer, un foro del que forman parte nueve alcaldes, colectivos como Xúquer Viu, regantes, sindicatos, organizaciones agrarias y ecologistas, ha advertido en una carta al director general del Agua del Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente, Juan Urbano, sobre las consecuencias de cualquier cambio de criterio en el trazado del trasvase Júcar-Vinalopó.

La Mesa pel Xúquer pide al responsable de la política hidráulica del ministerio dirigido por Miguel Arias Cañete que rechace las "presiones" ejercidas por el "lobby del agua" de Alicante para retomar la toma del trasvase Júcar-Vinalopó en Cortes de Pallás y advierte que "cualquier intento de realizar un nuevo trasvase se encontrará con la oposición frontal de la sociedad".

La Mesa pel Xúquer ha solicitado un encuentro con el director general del Agua tras conocer la reunión mantenida en Madrid entre los representantes de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y la Marina Baixa y Juan Urbano en la que se volvió a plantear la construcción de una toma en Cortes de Pallás. En una nota de prensa, la Mesa pel Xúquer recuerda que la toma de Cortes provocó en su momento "un importante conflicto social en la cuenca cedente que fue resuelto mediante el cambio de toma al Azud de la Marquesa, cerca de la desembocadura del Júcar, donde se concentran los posibles excedentes del río. Los colectivos sostienen que esta solución fue aceptada como "un mal menor" y respaldada también por la Unión Europea a cambio de cumplir unos criterios que están, dicen, en las antípodas de los que los usuarios alicantinos atribuyen a las autoridades de Bruselas.

Graciela Ferrer, portavoz de la Mesa pel Xúquer, recordaba ayer que en diciembre de 2006 la Unión Europea puso como condición para el trasvase que su objetivo fuera la recuperación de los acuíferos en el Vinalopó y en la Mancha Oriental, pero acompañado de "un régimen de caudales ecológicos del río, la consecución de un índice de calidad general de las aguas bueno en todos los tramos, asegurar el equilibrio ecológico en el estuario del río "y garantizar las aportaciones a la Albufera en calidad y cantidad".

La Mesa pel Xúquer cree que el cumplimiento de los condicionantes europeos y la aceptación social del trasvase en la cuenca cedente solo son posibles con una toma en el Azud de la Marquesa y rechaza la insistencia el volver a opciones ya descartadas de los usuarios del Vinalopó.